



PULSOPOLÍTICO

**POR "ENJUAGUES", VETÓ
AMLO A COMISIONADOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al explicar el veto a dos comisionados del Instituto Nacional de Acceso a la Información electos por mayoría en el Senado de la República, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que en ese proceso de selección "hubo enjuagues entre Morena y el PAN, lo que ya no se puede permitir", ante lo cual ese organismo reaccionó y presentó una controversia constitucional ante la Corte, en tanto se elige a otros, antes del 31 de este mes para evitar una parálisis en las funciones del mismo.

A Yadira Alarcón Márquez se le vincula al blanquiazul y a Rafael Luna Alviso al líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, quien fue director jurídico en la exdelegación Cuauhtémoc, de la que fue titular el zacatecano, al que el Ejecutivo federal reconoció como un político profesional, abogado, que conoce perfectamente lo que establece la Constitución y las facultades que tiene el Presidente, además de que lo considera gente vinculada al movimiento de transformación.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Las seis mujeres que desaparecieron en Celaya a principios de este mes, fueron asesinadas, informó la Fiscalía de Guanajuato, luego de que horas antes, su titular, Carlos Zamarripa, anticipara que "había indicios de que algunas" de ellas fueron privadas de la vida y de que una docena de personas relacionadas con esos hechos está detenida.

Esa acusación del subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, de que fueron soldados los que ejecutaron a cinco jóvenes en Nuevo Laredo, no es la primera que hace a efectivos del Ejército: el año pasado al presentar un informe de la Comisión para la Verdad del Caso Ayotzinapa, aseguró que al menos seis normalistas desaparecidos fueron llevados al cuartel del 27 Batallón de Infantería en Iguala y asesinados.

Señaló entonces que esos crímenes "fueron ordenados" por el hoy general José Rodríguez Pérez, internado en el Campo Militar Número Uno, con la participación de tres subalternos por lo que, tras esa imputación, los abogados de ellos acusaron penalmente al funcionario.

Esa entrevista a José Ángel Gurría que le hizo Joaquín López-Dóriga ayer en su noticiario de Radio Fórmula, confirma que quien fuera secretario de Hacienda, Relaciones Exteriores y secretario general de la Organización de Comercio y Desarrollo Económicos, podría ser un candidato presidencial de lujo de la coalición opositora.

Con el acto conmemorativo por los 85 años de la expropiación petrolera, mañana, AMLO llenará el Zócalo, como sus opositores lo hicieron en recientes ocasiones y sin acarreo.

Luego de rectificar que en México no se producía ni traficaba fentanilo, el Presidente tuvo que admitirlo, aunque dijo que es más el que llega desde Asia.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico